

## **CARILLA CARRUESCO, Jesús**

Sacerdote (1922-2012)

**Nacimiento:** Huesca, 24 de diciembre de 1922.

**Profesión religiosa:** Gerona, 16 de agosto de 1941.

**Ordenación sacerdotal:** Turín, 2 de julio de 1950.

**Defunción:** Barcelona-Martí-Codolar, 19 de abril de 2012, a los 89 años.

Nació en Huesca el 24 de diciembre de 1922.

Hizo el aspirantado en Tibidabo, Sarria y Sant Vicenç dels Horts. En 1936, al estallar la Guerra Civil, se encontraba en Sant Vicenç dels Horts. Con un grupito de aspirantes que no pudieron ir a sus casas, pudo llegar al colegio de Mataró. Allí don Modesto Bellido los fue entregando a familias generosas que los acogieron en sus casas. Jesús se hospedó en Can Bonminyó, de la familia Nonell.

Hizo el noviciado (1940-1941) y estudios de filosóficos en Gerona (1941-1943), donde profesó el 16 de agosto de 1941. El trienio práctico lo realizó en Valencia-San Antonio. Marchó a Turín (Crocetta) para estudiar teología. En Turín se ordenó sacerdote en la basílica de María Auxiliadora el 2 de julio de 1950 y allí se licenció en Teología (1950) y en Derecho Canónico (1952).

De 1952 a 1963 estuvo dedicado a la formación de los estudiantes de teología en Martí-Codolar. Fue a continuación director del filosofado en Sant Vicenç dels Horts y Sentmenat (1963-1965) y de los teólogos en Martí-Codolar (1965-1968).

Terminada esa intensa etapa dedicada a las casas de formación, fue nombrado vicario inspectorial (1968-1973) y, tras una breve estancia en Roma y Martí-Codolar, director de la comunidad del Tibidabo (1975-1981). Pasó a continuación a la residencia vocacional de Mataró (1981-1988), de donde fue reclamado de nuevo a la sede inspectorial, como secretario inspectorial y director de la comunidad de Can Prats (1988-1994). Durante este tiempo fue Asistente de las Voluntarias de Don Bosco y acompañante de los salesianos cooperadores, confesor y vicario, además, de la parroquia de Sant Pere de les Puel·les (Barcelona).

Su etapa de ancianidad (1994-1997) la vivió en el postnoviciado de Sant Jordi (Barcelona) y en la comunidad salesiana de las escuelas de San José de Rocafort (1997-2012).

Murió en la residencia de Ntra. Sra. de la Mercé, Martí-Codolar, el 19 de abril de 2012, a los 89 años de edad.

Fue un salesiano de gran calidad humana y espiritual, humilde y amable. Transmitía serenidad y alegría. Era experto en Liturgia y Derecho, materias que explicó en sus muchos años de estancia en las casas de formación. Presidía la eucaristía con devoción, sencillez y brevedad en las homilías.

Fue una persona buena, equilibrada y con profundo sentido sacerdotal, que todo lo hacía con naturalidad y sin estridencias. Decía con frecuencia y lleno de fe: «¡Señor, qué fácil me lo has puesto todo en la vida!».

profesó el 16 de agosto de 1952, y los estudios de filosofía en la casa salesiana de Consolación (Utrera).

Su tirocinio práctico de cuatro años le tocó hacerlo en las casas de Málaga y Antequera, y teología, en el estudiantado de Posadas (1958-1962). Recibe la ordenación sacerdotal en Lucena el 17 de junio de 1962, a los pies de la Virgen de Araceli, patrona de la localidad.

Su apostolado como joven sacerdote comienza en la casa salesiana de Santa Teresa en Ronda (1962-1964), pasa a ser encargado de los aspirantes a coadjutores salesianos que se forma en Palma del Río (1964-1966), de nuevo vuelve a Santa Teresa de Ronda (1967-1968) para ir después a la casa de La Paloma de Madrid, donde amplía sus estudios con la licenciatura en Teología Pastoral.

Marcha a Granada para encargarse del centro juvenil y de clases de religión en el colegio del Triunfo (1970-1972). Es este año cumple su sueño de ir de misionero con los más pobres y es destinado a Bolivia. En Sucre y La Paz derrocha energías trabajando en el campo juvenil. En 1978, como consecuencia del cansancio, es enviado a España, para reponerse.

Primero pasa una larga temporada en familia y se traslada después a la comunidad nueva de Granada en el barrio del Zaidín. Una progresiva paralización cerebral acabó con su vida en pocos meses, falleciendo el 6 de mayo de 1979.

Fue un salesiano generoso, de gran entrega, de temperamento fogoso, que solo la muerte pudo detener, a los 44 años de edad.